

# Yakami High School News Letter 2021

島根県立矢上高等学校

# 矢高

## ニュース レター

# 8

月号

輝き  
リアル



僕の卓越は「食」です。  
実家が農業を営んでいるというのもあり、  
「人が食べるものをつくっていく」ということ  
について学んでいて、食を通して  
「人生を楽しんでもらう」「人を助ける」  
ことを目標に頑張っています！

農業クラブ活動の  
家畜審査競技県大会で  
最優秀賞を受賞！  
農業鑑定競技会に出場！  
農業鑑定競技会の資格も  
フォーリフトの資格も  
とりました！

藤若凌祐さん  
産業技術科3年  
金城中学校出身

将来は、実家を継ぎ、  
農業で活躍したいです！



笠岡優さん  
普通科2年  
石見中学校出身

進路はまだ決めていませんが、  
「和」のチカラで幸せになって  
もらえるようなことをしたいです♪



僕の卓越は  
「挑戦」です。

生徒会や食と農、部活  
などさまざまなことに  
チャレンジしています。  
人から頼まれたことも  
前向きに取り組むよう  
にしています！

さまざまな分野に挑戦し続けることで  
「多様性」を発揮できるような人に  
なりたいと思っています！

バドミントン部の  
キャプテンをしてます！



将来は「創造力」を  
活かせるデザイナー  
関係の進路に進みたい  
と思っています！



河手風雅さん  
普通科3年  
石見中学校出身

私の卓越は「創造」です。  
小さい頃からクリエートすることが好きで、  
漫画など気に入った描き方があると  
自分で取り入れたりしていました。  
特に水木しげるさんの絵にハマって、  
線の書き方を参考にしています！



「対話」を通して、アドバイスできるような人になりたいし、  
お互いに高めあえるような環境を創りたいです。

大山瑞生さん  
普通科3年  
瑞穂中学校出身



第70回  
全国高等学校  
PTA連合会大会の  
大会要項の  
表紙になりました!!

## 教えて！矢高生！

産業技術科の3年生が紹介してくれるのは…

「矢高みそ」です！



井上汰寿さん  
産業技術科3年  
石見中学校出身



荒井真里紗さん  
産業技術科3年  
バショク日本人学校出身



醸造作業



植物コース担当がつくって  
います。寮の味噌汁にも使用されており、  
地元の人々が好んで食べてくれています！  
地元のお店で販売もされています。

矢上高校で1kg400円で  
買うこともできます！

矢高生の皆さんに授業を紹介してもらうコーナー♪

「味噌くださいな」と、地域の人々が矢上高校に来て、  
矢高みそを買って行かれるのを目指します。

50年以上前から先生と生徒が作り続け、伝統の

味を守り続けています。

毎年作る生徒が違うのに味が変わらない、そこに矢上高校秘伝の製法があるはず！  
食べる直前まで発酵しているので、最後まで飽きずに楽しむことができます。

ぜひお買い求めの際は、  
矢上高校にお越し下さい！

昭和39年度創業の

伝統ある味噌です！普通の味噌より  
濃くて香りが高いのが特徴です。

作業工程が多くこだわってつくっています！  
「無添加」「生みそ」なので  
生菌効果が高く腸内機能を高めてくれます！

## キラキラ矢高生

今月のキラキラ矢高生は  
「神楽愛好会」です！

矢上高校は甲子園で「子持山姥（こちやまうば）」をしました。  
演目の見所は最後の「別れ」のシーンです。「母の情けは山より  
高く、谷より深く」、母が子にかける情はとても大きく、昔も今も  
変わることを伝えています。

講演を終えて、たくさんの神楽関係者や  
スタッフの方々から  
評価をもらって嬉しかったです。目標の  
日藝賞には届きませんでしたが、矢上  
高校神楽愛好会の魅力を伝えられた  
と思います。



これからからも応援お願いします！

矢上高校といえば「神楽」と思ってもらえるように、  
これからも日々の練習をがんばりたいと思います。



JAより「神楽甲子園」  
出場に係る支援金贈呈  
をして頂きました！

毎年、学園祭でも披露する  
のでぜひ見てください！

## OPEN SCHOOL オープンスクール

### フォトコーナー

先日行われたオープンスクールには、  
150名を超える中学生にきてもらいました！ありがとうございました！！



## 卒業生 トークリレー

Q 矢上高校でどう  
成長したか？

矢高祭です。他学年との交流があったり、友達と協力してデコを作ったり、応援の練習をしたりすることがとても思い出に残っています。

Q 思い出に残っていることは？

みんなが元気の良いあいさつをするところです。学校内だけではなく地域の方々にも挨拶をすることでコミュニケーションをとっています。これからも「あいさつ」の伝統を大事にしてほしいと思います。



長谷川愛さん  
令和2年度卒業  
石見高等看護学院

### 高校生へ応援メッセージ

正直勉強に自信がなかったですが、友達や  
先生に支えてもらい進路実現できました。

皆さんも矢上高校で伸び伸びと成長して、  
進路実現するために日々の授業や学校生活  
を大切にしてください。

## 矢高 Topics! 矢高祭・体育祭に向けて準備しています！

今年はどの分団が勝利をおさめるのか？！

今年の矢高祭は9月3日(金)、  
4日(土)、5日(日)に開催します！

文化祭は9月3日(金)、4日(土)、

各クラスによる出し物、展示など盛り沢山！ 体育祭では、学年横断で赤・青・白の分団に分かれ、競技を行います。

何より応援合戦は見物です!!



3年生は最後の矢高祭です。  
3日間、みんなで  
めちゃくちゃぶち上がって  
「最高の思い出」を  
つくりたいと思います！

赤分団長

合田陽翔さん

普通科3年  
広島市立五日市  
観音中学校出身



青分団は明るい！楽しい！  
清々しい！組です。  
青分団の伝統となって  
いる「応援」は  
確実にもらいます！

青分団長

渡利鼓太朗さん

普通科3年  
石見中学校出身



3年生にとっては最後、  
1年生にとっては初めての矢高祭。どちらも  
最高の思い出になる  
ように盛り上げたい  
と思います！

白分団長

日高潤丈さん

普通科3年  
石見中学校出身

